

**Fußball im Kreis
Nbg./Frankenhöhe**

Kreisliga Frankenhöhe: Bezirksligaabsteiger Arberg verliert erneut und nähert sich der Abstiegszone

SV Insingen jubelt über seine ersten Kreisligapunkte

SVI gewinnt beim Bezirksligaabsteiger Weigenheim mit 3:2 – Spitzenreiter TV Weitingen mit Glück

Kreisliga Frankenhöhe

SV Neuhof - FV Uffenheim	1:2
SVV Weigenheim - SV Insingen	2:3
ESV Ansbach-Eyb - TSV Weidenbach	1:0
TV Weitingen - TSV Elpersdorf	2:1
SG Herrieden - Spfr Dinkelsbühl	0:2
TSV Schnelldorf - TSV Bechhofen	2:1
TSV Windsbach - SV Ornbau	3:5
SV Arberg - TSV Wassertrüdingen	0:1

1. TV Weitingen	11	7	3	1	27:16	24
2. Spfr Dinkelsbühl	11	7	1	3	32:18	22
3. SV Ornbau	11	7	1	3	32:20	22
4. ESV Ansbach-Eyb	11	7	1	3	24:15	22
5. FV Uffenheim	11	6	2	3	33:24	20
6. TSV Elpersdorf	11	6	1	4	26:19	19
7. TSV Wassertrüdingen	11	6	1	4	25:25	19
8. SV Neuhof	11	5	0	6	20:20	15
9. SG Herrieden	11	5	0	6	18:27	15
10. SVV Weigenheim	11	4	2	5	25:24	14
11. TSV Bechhofen	11	4	2	5	22:21	14
12. TSV Schnelldorf	11	4	1	6	18:29	13
13. SV Arberg	11	3	3	5	17:22	12
14. TSV Weidenbach	11	3	2	6	17:17	11
15. TSV Windsbach	11	3	0	8	19:34	9
16. SV Insingen	11	1	0	10	12:36	3

Jubel beim SV Insingen, denn am 11. Spieltag ist endlich der Knoten geplatzt. Die Schützlinge von Trainer Kurt Gerlinger feierten beim Bezirksligaabsteiger SVV Weigenheim mit 3:2 ihren ersten Sieg in der Kreisliga und damit auch die ersten drei Punkte. Aufsteigerkollege Ornbau ist da dem SVI weit voraus, denn der SVO gewann im torreichsten Spiel des Tages beim Vorletzten Windsbach mit 5:3 und ist damit weiter Dritter, punktgleich mit Dinkelsbühl und dem ESV Ansbach-Eyb. Die alten Reichsstädter gewannen in Herrieden mit 2:0 und die Rezatstädter siegten knapp mit 1:0 gegen den Drittlezten Weidenbach. Die Abstiegsränge verlassen hat der TSV Schnelldorf, der im Duell zweier ehemaliger Bezirksligisten den TSV Bechhofen mit 2:1 besiegte. In einem weiteren Derby zweier ehemals auf Bezirksebene vertretenen Vereine zog Arberg gegen Wassertrüdingen mit 0:1 den kürzeren und nähert sich damit bedrohlich der Abstiegszone. Ein weiterer Ex-Bezirksligist arbeitet sich in der Tabelle still und heimlich Schritt für Schritt nach oben: der FV Uffenheim holte mit dem 2:1 in Neuhof seinen fünften Sieg aus den letzten sechs Spielen.

SG Herrieden - Spfr Dinkelsbühl 0:2 (0:1).
Nachdem in der 1. Minute Kevin Müller mit einem Freistoß aus 18 Metern am Innenpfosten gescheitert war, tat sich lange Zeit nicht viel im Spiel. Beide Mannschaften hatten große Probleme im Spielaufbau und es entwickelte sich eine Begegnung auf sehr schwachem Niveau. Nach 30 Minuten kamen die Gäste etwas besser ins Spiel und erzielten fünf Minuten später das 1:0. Kapitän Mark Fleps hatte keine Mühe, einen weiten Flankenball aus kurzer Entfernung über die Linie zu drücken. Die einzige Torchance der Heimelf hatte Ibrahim Aksu in der 40. Minute mit einem abgefälschten Schuss. Auch in der 2. Halbzeit wurde die Begegnung nicht besser, denn beide Seiten überboten sich mit Ungenauigkeiten im Passspiel und Torchancen blieben Mangelware. Kevin Müller schloss einen Konter in der Schlussminute zum 0:2-Endstand ab. Schiedsrichter Maximilian Albrecht, Oberasbach, passte sich dem Niveau des Spiels an. - **Torfolge:** 0:1 Mark Fleps (35. Minute), 0:2 Kevin Müller (90.).